

OVACIONES

MIÉRCOLES 28 DE AGOSTO DE 2019 | NÚMERO 25306 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

Acusa MCCI fallas del programa Jóvenes

La sombra del fraude se cierne sobre Jóvenes Construyendo el Futuro, uno de los programas estrella del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, según revela un estudio publicado este martes que destapa varias irregularidades.

La organización Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad (MCCI) presentó un informe en el que reportó incongruencias económicas y en los registros de becados, tanto de los centros de trabajo como de los jóvenes inscritos al programa. (EFE)

Ver página 6



‘¿A POCO LA PRENSA NO APLAUDE?’

Andrés Manuel López Obrador hizo recordar aquel “Ya sé que no aplauden” que Enrique Peña Nieto soltó en 2015 en un evento en Los Pinos, cuando los reporteros no lo hicieron. Mensaje con empresarios en Palacio Nacional.

Ver página 3

Inegi: sube desempleo 3.7% en julio

La tasa de desempleo en México se ubicó en el 3,7 % de la población económicamente activa (PEA) en julio pasado, superior al 3,5 % del mismo mes de 2018, de acuerdo con cifras publicadas este martes por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

Según datos ajustados por estacionalidad, el desempleo se situó en 3,6 % en el séptimo mes del año, tasa idéntica a la registrada en junio pasado, indicó la institución en un comunicado.

La población subempleada, la que declaró tener necesidad y disponibilidad para ofertar más horas de trabajo que las que su ocupación actual le permite, se ubicó en 7,9 %, una proporción mayor al 7,2 % registrado un año antes, en cifras originales.

Ver página 7

Con el acuerdo para gasoductos

Slim encabeza acuerdo IP-4T y no descarta NAIM

POR URBANO BARRERA

En la víspera del primer Informe de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, el empresario Carlos Slim, afirmó que “México es un paraíso en el que se pueden tener tasas del ocho por ciento en Cetes” a diferencia de Estados Unidos, Japón o Suiza.

Afirmó que el sector privado, que acudió ayer a Palacio Nacional a informar sobre el acuerdo para la distribución de gas que significa un ahorro de 4 mil 500 millones de dólares para el gobierno federal, tiene mucha confianza en el gobierno de la 4T y lo ideal es alcanzar alternativa de proyectos de largo plazo, para ejecutar obra e invertir.

Cuestionado sobre si le gustaría retomar el Aeropuerto en Texcoco, respondió:

“Eso ya lo dirá el futuro. No sé. Pero es uno de mil 600 proyectos, claro, es un proyectote, pero hay mil 600 proyectos de inversión, de infraestructura, de pura infraestructura.”

Ver página 3

No pasa nada, dice Alcocer de la quimio

El secretario de Salud, Jorge Alcocer Varela, aseguró que “no hay ninguna urgencia”, por la falta de medicamento contra el cáncer que se suministra a niños y que éste puede ser sustituido.

En entrevista en Palacio Nacional, señaló también que “si no se da una dosis, puede esperarse unos días”, situación que desató protestas y críticas de padres de familia.

“Si no se da una dosis, puede esperarse unos días, no hay ninguna urgencia medicamente, esto es opinión técnica, médica, el metotrexato tiene su función, se requiere, ayuda al tratamiento central de cierto tipo de cáncer, pero se puede sustituir por otro”, dijo.

Ver página 8

Cofepris-Pisa se enredan y causan retraso

Ver página 8

VENTANA

Feliz, feliz, feliz.

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya

Página 2

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez

Página 9

SIN GAFETE

Isabel Arvide

Página 11